



# かわら版

〔第332号〕

総務課 広報担当

## 手話歌でつながろうプロジェクト & SDGsアワード受賞病院インタビュー公開

郡山市制施行100周年記念「手話歌でつながろうプロジェクト」に参加いたしました。GRe4N BOYZ「ゼロ年目からのバインダー」を、地域の企業の皆さんと一緒に手話で繋ぎました。財団理念である、「患者さん第一」心のかよう医療をの手話も教えて頂きました。たくさんの皆さんに見て頂ければ嬉しいです。

また、当院は2021年に「第2回こおりやまSDGsアワード」を受賞いたしました。今回、郡山市のホームページの「PROJECT VOICE」において、SDGsアワード受賞企業として取材を受けました。どのような想いで課題解決に取り組んでいるのか、活動の内容や今後の展望など当院の想いをお伝えさせていただきました。香久山病院を中心に、地域の皆様が健康で、安心した毎日を過ごせるよう、健康啓蒙活動を継続してまいります。Instagramにショート動画も掲載されておりますので、そちらも是非ご覧ください。



郡山市YOUTUBEで動画公開中！



家庭医学講座



夏祭り



行事食



ラウンドミール



### 節分レクリエーション

今年の節分は124年ぶりに2月2日となりました。節分には豆まきや柊翳(ひいらぎいわし)で邪気を追い払い、福を呼び込みます。リハビリテーション科や通所リハビリテーションでは豆まきのレクリエーションを行いました。

豆に見立てたボールで鬼退治！  
たくさんの福が舞い込み  
素晴らしい1年を過ごせますように。



※1月末日までの面会制限についてはご心配をおかけし、申し訳ありませんでした。また、ご協力いただきありがとうございます。2月1日より面会を再開しております。

facebook



Instagram



JUSENDO\_KAGUYAMA

YouTube情報発信中



各種イベントや病棟のレクリエーション、病院近隣の情報などいろいろな情報を発信しております。フォロー・いいねお待ちしております

